

Article paru sur [www.france-optique.com](http://www.france-optique.com) le 5 Octobre 2011

05.10.2011 **Le GEIE Eyes Road poursuit son développement**



Le GEIE Eyes –Road poursuit un développement continu depuis 9 ans. Il est la plate-forme interprofessionnelle d'échanges de données informatiques (EDI). Reconnu et apprécié par une majorité de professionnels de la communauté de l'optique (fabricants de verres, de lentilles de contact, d'éditeurs de logiciels et d'acteurs de la distribution).

Composé de 55 membres réunis en 7 laboratoires de contactologie, 8 lunetiers, 18 verriers, 16 éditeurs de logiciels et 6 distributeurs, le groupement connaît une progression importante (+ 10 % par rapport à 2009).

En chiffres, 5.200 opticiens sont connectés et 5,5 millions de transactions sont échangés sur la plate-forme (+ 50 %).

La diffusion de catalogues électroniques (IDDIC) des industriels est opérationnelle depuis janvier 2011, soit 1.500 déjà envoyés. A partir de 2012, le Groupement va ouvrir gracieusement sa plate-forme à tous les industriels de la communauté de l'optique désireux de mettre les catalogues à la disposition des opticiens connectés. Au vu des derniers résultats financiers, la plate-forme a décidé, à compter du 1er janvier 2012, une baisse de certaines prestations, soit 30 %.

Nicolas Archimaud, opticien à Marseille, déclare apprécier le gain de temps qu'apporte le système concernant les commandes, l'utilisation, la facilité des échanges et la diminution des frais téléphoniques, tandis Nicolas Hahn à Portes-lès-Valence est en attente d'une généralisation des catalogues de montures et des lentilles de contact ainsi qu'une dématérialisation des factures pour le côté pratique et rapide.

